



La Excelencia de Nuevo Laredo

Nuevo Laredo con calificación de excelencia

En anteriores columnas, hemos reconocido que Nuevo Laredo es un orgullo para los tamaulipecos, al valorar la importancia que ocupa esta ciudad de la frontera en el concierto de Tamaulipas. Nuevo Laredo es hoy un territorio de contrastes, en el que podemos observar un acelerado ritmo de desarrollo social y productivo, y donde el alcalde **ENRIQUE RIVAS CUÉLLAR** ha jugado un papel fundamental.

Nuevo Laredo es considerada la ciudad Líder en la Industria, Líder en Inversión, Líder en Empleo, Líder en Educación, Líder en Obra Pública y Líder en Eficiencia y ese trabajo se ve reconocido y reflejado en la calificación que Fitch Ratings le acaba de otorgar al gobierno de Nuevo Laredo, por el manejo y control eficiente que tiene de sus finanzas, con el primer lugar entre las 19 fronteras y puertos del país, y con 40 por ciento del intercambio comercial entre México y Estados Unidos.

Otro dato halagador, sin duda, es el Índice de Competitividad Urbana 2018 del Instituto Mexicano para la Competitividad, indicador que posicionó al Municipio de Nuevo Laredo como el mejor dentro de su categoría de población, en los indicadores de ciudad fronteriza o portuaria, aseguró la calificadora Fitch Ratings en un reporte que publicó bajo el título 'Fitch Mejora a 'AA(mex)' la Calificación de Nuevo Laredo; Perspectiva Estable'.

